

9月豊橋市議会傍聴記

(下)

地方政治
クリエイト

■失格判断基準制

寺本泰之氏(紳基会)は今回も、入札価格が低いだけで失格にする失格判断基準制度を改め、調査して適正な積算内容であれば契約可能とする一般競争入札に改正する考えはないかと迫った。

寺本泰之氏(紳基会)は今回も、入札価格が低いだけで失格にする失格判断基準制度を改め、調査して適正な積算内容であれば契約可能とする一般競争入札に改正する考えはないかと迫った。

寺本氏の不穏な発言に市長が抗議して取り消しとなつたが、議場での発言であり、議長が整理すべきことではないのか。

■平和行政

星野隆輝氏(まち

い)は、戦争体験者が少なくなつていく中で豊橋市が果たす役割や豊橋空襲を後世に伝える必要性について取り上げた。総務部長は「戦争を体験していない世代に戦争の悲惨さと和平の大切さを伝えていることや豊橋空襲で認められ控訴棄却さ

襲を風化させることのないようにして」とが重要」と答えた

が、星野氏は豊橋空襲で亡くなられた6

24人の御靈を追悼するためにも、豊橋市がもつと主体的に平和行政に取り組むべきだと力説した。

若くして戦死した

「豊橋では、より充実した保育を実施するため、国の定める人

には後継者不足、建

設労働者の高齢化や

不足などを挙げ、建

設業界の厳しい実態

度

寺本泰之氏(紳基会)は今回も、入札価格が低いだけで失格にする失格判断基準制度を改め、調査して適正な積算内容であれば契約可能とする一般競争入札に改正する考えはないかと迫った。

寺本氏の不穏な発言に市長が抗議して取り消しとなつたが、議場での発言であり、議長が整理すべきことではないのか。

か。

■建設業界の窮状

長坂尚登氏(豊橋

市)は、今年度からの公

契約条例施行に伴う

公共工事の課題や、

地域の安全安心を守

る役割から、建設業

界の労働環境や公共

工事の平準化、さら

小学校の近接順から

上記の問題を抱え

る豊橋市議会は、

第一に考え、統廃合

を問題にした。

地元雇用の場であ

り、いざ災害となれ

ば機動力を發揮する

建設業界の衰退は地

域の衰退を意味す

る。それだけに、「地

元建設業が適切な利

益を風化させること

のないようにして

とが重要」と答えた

が、星野氏は豊橋空

襲で亡くなられた6

24人の御靈を追悼

するためにも、豊橋

市がもつと主体的

に平和行政に取り

組むべきだと力説

した。

若くして戦死した

長坂氏は統廃合に

ある規模の適正化が

弁していた。

長坂氏は統廃合に

ある規模の適正化が

弁していた。

子どもたちの教育を守る

長坂氏は統廃合に

ある規模の適正化が

弁していた。

長坂氏は統廃合に

ある規模の適正化が